

# 名古屋まつり

NAGOYA FESTIVAL 2019



## 甲冑試着体験 @エディオン久屋広場



### パレートの法則を考える

森 直樹（代表取締役社長）



先日今年2度目のベトナム・ホーチミンへ行ってきました。片道5時間のフライトも慣れましたが、夜中に現地を出発し、機内泊でそのまま翌日行動するような場面もありました。機内の睡眠をいかにうまくとるかが、体調管理に関わることとして気をつけたいところです。雨季の気候は夕方より一時間程度のスコールが降り、一瞬にして道全体が冠水するような箇所もありました。そしてスコールが止むと、いつの間にか道路の水も引いていきます。排水等インフラが整っていけばまたこういった問題も無くなるのでしょうか？また果たしてそれがいつ頃の話になるのか....。「パレートの法則」をご存知でしょうか？2割の要素が、全体の8割を生み出しているというばらつきの状態を表す法則です。働きアリの群れには2割のアリが全体の8割の仕事をこなし、6割が普通の働きをし、残りの2割がサボる...ということだそうです。しかし、このサボる2割のアリを取り除いたらどうなるか？それでもやはり新たなサボる2割の集團が生まれるとのこと。会社にあてはめて考えると、人材の評価は多面的に見なくてはいけないということだと思います。人の働きには個人差があり、また一面的な見た目だけでは判断できない要素もあります。単純に仕事ができるという人の裏には、逆に周りに対してはそれが大きな圧力となるのかもしれません。またその逆で周りの潤滑剤のような働きをする人もいるでしょう。どちらかの人材だけでは、会社組織として非常にバランスの悪いものとなってしまいます。人が働く場として、このようにいくつもの要素が絡んで一つ一つの仕事をこなしていく、そして森松も画一的ではなく、様々なタイプの人が働ける環境であることを目指していきます。

## ラグビーワールドカップ日本開催

吉岡 孝記（営業部）



初めて日本で、ラグビーワールドカップが開催されています。4年前のワールドカップで南アフリカに勝って世間の注目を集めようになりました。あの試合は私もテレビにくぎ付けで見ていました。勝った時は本当に涙が出ました。あの弱かった日本が南アフリカに勝つことを誰が予想したでしょう。私を含めにわかファンも増えました。私が知っているラグビー選手といえば、ミスターラグビーと言われた、松尾雄治さんと平尾誠二さんです。松尾さんは新日本製鐵釜石ラグビー部で日本選手権7連覇を含む優勝8回を達成する主力選手で、不動の司令塔と言われていました。また、平尾さんは伏見工業高校に入学、不良のたまり場という学校で山口良治監督のもと全国制覇を成し遂げました。山口監督は泣き虫先生と呼ばれ、のちに不良たちをラグビーを通じて更生させたことが話題になり、スクールウォーズというドラマにもなりました。平尾さんは伏見工業高校卒業後、同志社大学進学ラグビー部の中心選手になり、社会人では神戸製鋼にて日本選手権7連覇に貢献しました。その後日本代表選手、日本代表監督まで歴任しましたが、残念ながら2016年10月20日53歳という若さで癌を患いお亡くなりになりました。ラグビー界にとって凄い痛手でした。生きていれば今ワールドカップで予選を突破し準々決勝に進んだことを大変喜んでいたことでしょう。10月20日の命日が、南アフリカ戦というのも何か因縁を感じます。日本のラグビーはご存じのとおり世界では通用せず暗黒の時代が続きました。体が小さく、体力負け、また、前半は頑張っても後半息切れすることがほとんどでしたが、今の日本代表を見ると自信に溢れているように見えます、それはどこにも負けないほど練習をしたという自負から生まれたものではないでしょうか。ぜひとも南アフリカに勝って番狂わせではなく本当の実力と言われるようになってほしいと思います。平尾さんの思いも込めて頑張れ日本。

## キャッシュレス決済

河嶋 桂子（東京オフィス）



2019年10月1日から、消費税が10%に増税されてしまいました。そしてこの日から、正式名称「キャッシュレス・ポイント還元事業」がスタートとなっています。でも、2020年の6月までの9か月間だけじゃないとか、ポイント還元を政府主導で実施して、増税後も「お金を使ってもらおう」としてはいるなど悲観的な見方をしてしまう自分もいますが、少しでもお得に買い物したいという思いもあります。キャッシュレス決済と言うと、スマホによるQRコード決済を一番に思い浮かべてしまいますが、割と誰でも持っているクレジットカードや、Suicaももちろんキャッシュレス決済です。QRコード決済は気になっていますが、もしスマホ落としたらどうなるんだろうとか、よくCMでも耳にする「PayPay」でも初期にクレジットカードの不正利用があったり、7Pay（セブンペイ）なんかは不正アクセス事故がたった2日で発生して、異例のスピードで廃止が決定したりして、不安要素が打ち消せません。「経済合理的」に考えると、大規模キャンペーンを繰り広げる「PayPay」などを利用するのがお得なのですが、これらの事件もあってか消費者の受け止め方も二極分化しているようです。ITに明るい人ほど、ひたすらお得を利用しているようですが、多くの安心出来ない消費者は、その波に乗ろうとしている気がします。特に「PayPay」はじめ、なんとかPayは色んなキャンペーンで攻めてきますが、そのマーケティング戦略が間違っているんじゃないかなと、新規ユーザーが手に入れたいのは、安心感なのになあ、数年で淘汰されていくんじゃないかな、などと感じています。9か月後に「キャッシュレス・ポイント還元事業」が終了する時には、どんな決済を選択しているのかわかりませんが、少しでもお得になるよう、Suicaやクレジットカード決済をしている今日この頃です。

## プラモデル

橋野 徳明（製造部）



子供の頃、買っていた車のプラモデルがスゴく欲しくなりオークションを覗く。レーシングカーにしようか乗用車にしようか毎晩酒を飲みながら探す。この時間がまた楽しくてついつい飲み過ぎてしまった。で、ランボルギーニカウンタック LP500 を購入した。当時は 560 円位と記憶していたが即決で 2,300 円。これでも一番安く、同じ物で 4,000 円もするものがあった。正直、値段には驚かされた。僕が買ったカウンタックはタミヤがスピード競技用として出していたシリーズでいろんな車種が出ていて紹介するとポルシェ 935



ターボ、ランチャーストラトスター、BMW320i レーシング、セリカ LB ターボ、カウンタック LP400 など...。その中でもカウンタックの LP500 が一番欲しくなった。スピード競技用ということもあって 140 モーターを使用（別入り）。当時は 130 モーターが主流で 140 モーターといえばかなり速いイメージのモーター。子供のころに作った時よりカッコよくボディの色を変え、内装も細かく仕上げホイールを改造したりして時間をかけて完全自己満の車を作っていると思う。ちなみに購入して 1 ヶ月位経ちますがまだ作る気なし。手に入ったら満足している感じです。

## お疲れ様

久野 総一朗（配送部）



今年の 10/14、体育の日に東海地区学生空手道選手権大会が開催された。これは大学の東海地区的大会で、ベスト 8 に入ることができれば、全日本空手道選手権大会に出場できるというものだ。内容は団体組手、団体型、個人組手、個人型の 4 種目がある。型は本来、空手における戦術の一つとして伝承されているものの、太平の時代になってからはスポーツ化され、演武の一環となりつつある。また組手は型を応用した戦いで中にはボクシングなどの他の格闘技から技を空手用に昇華する人もいる。今回の大会では 4 年生 1 人、1 年生 1 人が個人組手に出場した。今回出場した 1 年生はもともとハンドボールをやっており、とても武道とは無縁であったが、身体能力と悟性が高く空手にとてもめりこんでいる。特に一番は空手で強くなりたいと思っているので、こうやるんだぞと教えるだけで吸収するとても期待のできる子だ。1 年生で、しかも初めての大会で当たったのが 3 年生であるのにもかかわらず、積極的に技を出していた。結果は 0-0 で判定負けだった。勝ち負けはいいとして、とても満足のいく組手をしてくれたと思う。しかし、今回私は出場した 4 年生の子を一番褒めてあげたい。なぜなら、負けたものの、4 年間続けてくれたからだ。もともと日本拳法をやっており、彼が大学の 1 年生の四月に友人に誘われ、空手を始めた。その時主将を当時の 3 年生がやっていたのだが、彼は突然消えてしまった。また一緒に入部してきた友人も大学を辞め、当時部員は彼一人になってしまった。当時 1 年生だった彼は、主将が消えてしまった、友人が辞めてしまったことでとても悩んでいた。今でも覚えているのが、前職のガソリンスタンドの忘年会で私に LINE で愚痴を言ってきたことだ。そんな中でも彼は、真面目にやった結果、今では歴代の OB よりもスピードが一番速くなっている。それだけではなく、主将として部員をしっかりとまとめてくれたことにも感謝をしている。来年の三月で彼は大学を卒業する。その時に私は彼に言ってあげたい。“4 年間頑張ってくれてありがとう。そして 4 年間お疲れ様”と。



# 森松マン工場見学へ行く！

**Achilles**

森松営業部一同、アキレス（株）様の滋賀第一・第二工場を見学させていただきました。  
工場の皆様にはお忙しい中ご対応いただき、誠にありがとうございました。



アキレス（株）様の滋賀工場を見学させていただき、ウレタン、断熱資材、フィルム、床材と様々な生産方法を知ることができたので、今後の商品提案などに活かしていきたいと思います。  
(柳原)



## モーリング 年間カレンダー

■ 休業日 117日（年間所定労働日数249日）

■ 一齊有給休暇日 5日

（注）都合により変更する場合があります。

### 2020年1月

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

### 2020年2月

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

### 2020年3月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

### 2020年4月

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

### 2020年5月

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

### 2020年6月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

### 2020年7月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

### 2020年8月

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

### 2020年9月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

### 2020年10月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

### 2020年11月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

### 2020年12月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		